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La sfida 
delle tv 

Politica 
Un'indagine della Makno sull'immagine dei due network 
A Retequattro la palma dell'ultima in classifica 
Raiuno la più «contestata», Raitre perde un po' di smalto 
Sorpresa: per le trasmissioni sportive bocciatura generale 
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Milano Sotto 
Enrico Menldna e 
Silvio Berlusconi 

Sulla «carta» Rai batte Fininvest 
Ma per critici e giornali va al Tg5 il «profilo» più alto 
Per le tv «l'immagine» è una cosa delicata non stia 
mo parlando di quelle che quotidianamente vengo
no trasmesse ma di come vengono considerate le 
diverse reti Per scoprirlo, le aziende si affidano ai ri
sultati quotidiani dell'Auditel ma anche ai sondaggi 
e alle ricerche di società specializzate Ecco i risulta
ti dell'indagine Makno nel trimestre da gennaio a 
marzo '93 E le pagelle non sono buone 

M ROMA La «guerra d im
magine» della tv si combatte 
sui giornali Un tanto al chilo 
Chili di ritagli di stampa Ad 
ogni trimestre la Makno riela
bora i dati in un computer per 
trasformare di nuovo in mate 
ria prima per le tv i risultati del-
I indagine Ecco dunque fre
schi di stampa sulle scrivanie 
dei direttori i grafici le -torte
gli schemi che raccontano la 
loro «visibilità» 

«Persino su un banco ci ac
cusato è sempre interessante 
sentir panare di sé» scnveva 
Albert Camus cosi ai respon
sabili delle tv di fronte alla ri
cerca trimestrale «sull immagi 
ne della Rai e della "Mninvest» 
importa soprattutto il peso del 
la loro rete II giudizio che ne 
da la stampa e nelle ultime pa
gine e tutto sommato e già 
scontalo giorno dopo giorno 
1 Auditel ha g.a decretato vin
centi e sconfitti 

L attenzione su questa inda
gine sul primo trimestre '93 
quando la Rai non aveva anco
ra nuovi dirigenti e la Fininvest 
non aveva ancora messo in 
campo le sue campagne sulle 
«telepromozioni» e maggiore 
del solito questo è stato infatti 
un anno di fuoco per le (elevi 
sioni e mentre sembrava che 
tutti gli addetti della tv fossero 
impegnati solo tra leggi rego
lamenti e polemiche, in realta 
sulla stampa ce ra un vero 
«boom» di articoli su trasmis
sioni e personaggi (nel 74% 
dei casi infatti Rai e Fininvest 
devono alle scelte produttive 
la loro «visibilità») L indagine 
condotta dal pnmo gennaio al 
31 marzo su 3 357 articoli di 19 
testale ("tra cui otto quotidiani, 
di cui due sportivi otto setti
manali e tre mensili) dimostra 
in sintesi che sui giornali si e 
parlato più di tv pubblica che 
del gruppo Berlusconi Ma so

prattutto più che delle due 
grandi aziende concorrenti e 
dei loro dirigenti i giornali 
hanno parlato delle singole te 
state giornalistiche dello sport 
e delle reti Ma ecco sfoglian 
do le oltre 140 pagine della ri 
cerca chi sono i promossi e i 
bocciati nella pagella dei gior 
nali 

Le reti. Ci sono voti scarsi e 
cntiche per tutti, anche se la 
posizione più favorevole resta 
quella di Raitre e I insieme 
delle valutazioni premia leg 
germente Raidue Sotto accusa 
anche Italia 1 ma è Retequat 
tro la tv che riesce ad avere il 
maggior numero di valutazioni 
negative confermando (e 
peggiorando) il trend negativo 
del 92 Raiuno la rete col «più 
alto indice d immagine» Mene 
accusata per la gestione per il 
moderato successo dell offer 
ta per 1 obsolescenza dei pro
grammi per la scarsa attenzio 
ne al suo ruolo di servizio pub
blico Raidue viene criticata 
proprio in quei settori che era
no i suoi fiori ali occhiello 
qualità dei programmi grade
volezza, adeguatezza dell of
ferta Raitre non e più vista co
me rete di successo e innovati
va I «profili delle reti Fininvest 
sono i più poveri (nelle vec
chie valutazioni scolastiche 
era un «6 meno meno») solo 
Retequattro ha un «profilo» net
to sia pure tutto negativo per 
la ripetitività, la mancanza di 
innovazione la bassa qualità e 
la limitata fruibilità dei pro
grammi Come dire zero ton
do È questa la «rete a perdere» 
di Berlusconi' 

I telegiornali IITg l e la te
stata nettamente più presente 
sulla stampa Sono queste tra 
gennaio e marzo le «settimane 
nere» della direzione Bruno 
Vespa e del cambio al vertice 
ali inizio di febbraio con Bru-

H «Berlusca»? Te lo cucino così 
• • ROMA Sull Espresso Berlusconi e stato 
citato 18 volte in tre mesi da gennaio a mar
zo 93 su Panorama mai D altro canto il setti
manale Mondadori per 52 volte da valutazio
ni positive sui «soggetti Fininvest» e 28 negati
ve mentre il settimanale del gruppo Carac
ciolo capovolge le cifre 11 positive e "il ne 
gative È comunque il settimanale femminile 
Grazia (sempre Mondadori) a portare la Fi
ninvest sulle soglie dell «alto profilo» (al mas
simo della graduatoria) La guerra sui giorna
li si combatte anche cosi Neil indagine 
Makno un lungo capitolo è dedicato alla «visi
bilità» delle strutture e dei dirigenti Per quel 
che riguarda la Rai la parte del leone sui quo
tidiani (60V) e fatta dalla reti seguite da te
state e reti (al 9".), mentre presidente e diret
tore generale (nel periodo in esame rispetti
vamente Walter Pedulla e Gianni Pasquarel-
li) si devono accontentare dello 0,6% Per 
quel che riguarda la Fininvest le reti sono visi
bili al 54% lo sport al 14% e le testate ali 8 lv 

Ma a Berlusconi e riservato un 4X. mentre il 
suo staff ù fermo allo «zero virgola» 

Mentana: «La cronaca più forte del Palazzo 
All'informazione serve una tregua tra le tv » 
Il direttore del Tg5, Enrico Mentana, che ha conqui
stato il miglior risultato nell'indagine trimestrale 
Makno. dovrà affrontare nel prossimo autunno la 
concorrenza dei Tg «rinnovati» della Rai Per ora, 
evita di lanciare l'affondo e giustifica anche ì ritardi 
dell'azienda pubblica Per il futuro «Aspettiamo di 
vederlo, questo rinnovamento» E parla della Lega 
di Santoro alla Fininvest, del Tg2 

SILVIA UARAMBOIS 

H i ROMA Berlusconi e la Le
ga Prima un timido approc
cio po' una dichiarata simpa
tia, ora si parla di tensioni 
«Per quel che ne so è un lega
me che non c e mai stato II 
rapporto che io, da direttore 
del Tg5, ho con Bossi è quello 
di un giornalista con un politi
co che si lascia intervistare, 
ma che qui non ha mai telefo
nato » Ma hanno telefonato 
altri per chiedere attenzione 
alla Lega7 «No Abbiamo sen
tito Bossi solo quattro o cin
que volte in occasione di sue 
iniziative importanti quando 
e è stato il caso di Irene Pivetti 
con il cardinale Martini, per 
esempio, o quando Bossi ha 
parlato di Ciampi e P2 II fat
to è che Bossi fa notizia ma 
tutte le volte che parla ti delu
de nspetto alla notizia 

Enrico Mentana è in prima 
linea Berlusconi contatta i 
politici nei suoi salotti, fiam
mate improwisp e repentine 
gelale, ma è sul tg che poi ri
schiano di scaricarsi le tensio
ni «Certo - nprende il diretto
re - da noi non e è mai stato 
I embargo sulla Lega che e e-
ra alla Rai prima delle elezio
ni Molti si attribuiscono il 
mento del nnnovamento ma 

i giudici non avrebbero mai 
trovato il terreno adatto alle 
loro inchieste se non ci fosse 
stata la slavina leghista su Mi
lano Magan non è stata la 
Lega, ma certo è stato questo 
movimento della gente a dare 
il via libera ai giudici » Dopo 
una breve pausa il direttore 
del TgS decide di prendere il 
toro per le corna «E poi Si 
suppone che se Berlusconi ha 
dei rapporti e prende degli 
impegni poi deve chiedere al 
direttore del suo tg di onorar
li dunque lo saprei1 Invece 
non mi è stato chiesto mai di 
dare spazio a questo piuttosto 
che a quello non e e stato 
un flirt con la Lega quindi 
neanche un divorzio » Que
stione chiusa 

L'autunno, a quanto pare, 
porterà molte novità nel tg 
della Rai. Nelle assemblee i 
giornalisti discutono di co
me rifondare I loro giorna
li, fino ad oggi lottizzati. 
Come ti prepari a questa 
nuova concorrenza? 

Prima aspettiamo le novità 
della Rai Anche se qualche 
simulazione per il mio tg è 
ovvio la sto facendo preferi
sco prendere le decisioni sul 
tamburo nel giro di 48 ore 

Eppoi i giornali cambiano for
mato quando la formula in
vecchia il TgS ha solo un an
no e mezzo è presto per ri
pensarlo Quello che mi 
preoccupa più che i cambia
menti nei tg Rai sono ì cam
biamenti epocali intorno a 
noi 

Vuol dire che è più difficile 
raccontare la realtà che 
cambia nella manciata di 
minuti di un servizio In tv, 
piuttosto che, per esemplo, 
in un articolo di giornale? 

Ci troviamo a dover racconta 
re da un giorno ali altro la 
dieta polacca o belga o 
olandese a chi è abituato alla 
dieta mediterranea questo 
mi dà molta ansia Fino ad 
ora la scena politica era fatta 
di sigle e volti conosciuti ba
stavano pochi secondi per 
render conto di un battibecco 
tra Craxi e Occhetto Adesso 
sfido tutti a dire nello stesso 
tempo le differenze tra Ayala 
e Segni Un minuto di tv è già 
tanto eppure sono solo 12 ri
ghe sulla carta La necessità 
di super-semplificare per re
stare nei tempi televisivi mi 
sembra che renda tutto ineffi-
caco alla fine sembra che 
stiamo raccontando di una 
montagna che partorisce un 
topolino invece che un Paese 
che cambia 

Fin dall'inizio avevi annun
ciato un telegiornale di cro
naca, che avrebbe snobba
to I Palazzi. Resta l'Idea 
guida? 

A quanto pare è stata una 
scelta giusta Per ora la politi
ca è stata al seguito dei grandi 
fatti dalla mafia a Tangento
poli La cronaca, dai suicidi di 
Cagliari e Gardini agli alterna

ti ha rubato la scena alla poli 
tica La scelta di una informa
zione non colorata politica
mente non era strumentale 
ma strutturale o sei comple
tamente tendenzioso o devi 
stare attento al fatto più che 
ali opinione 

Facciamo i nomi quali so
no I tg d'opinione? 

Beh il Tg2 degli ultimi anni 
L iterazione di certe dichiara
zioni di certi personaggi è 
una scelta determinata che 
proponi ai telespettatori II 
Tg3 è più sofisticalo e più arti 
colato fa una scelta di argo
menti e fatti e si dichiara tg 
d opposizione II nostro tg in
vece non e ne oggettivo né 
pluralista che ormai sono pa
role che non contano niente 
tentiamo di guardare ai fatti 

In quanto direttore non sei 
forse la persona più Indica
ta per raccontarci se all'in
terno dei tg Fininvest c'è 
fermento per I cambiamen
ti della Rai... Se qualcuno 
sta preparando le vallge .. 

Dalla Rai per ora arriva solo 
un grande fumo Non c'è I ar
rosto Non è un periodo di ac
quisti e cessioni bisogna 
aspettare il cambiamento 

Tu torneresti alla Rai? 
lo sono un professionista Le 
condizioni che mi ha offerto 
Berlusconi non me le ha mai 
date nessuno e io non sono 
un missionano 

Anche alla Rai alcune cose 
stanno cambiando. A Mi
chele Santoro, per esem
pio, viene offerta una vice
direzione... 

F ridicolo chi dice che Berlu
sconi non vorrebbe Santoro 
perché è di sinistra E alla Rai 

la richiesta principale di Mi
chele che voleva una sorta di 
Samarcanda quotidiano non 
è passata gli offrono ancora 
un settimanale No io non 
bramo di tornare alla Rai So
no nmasto scottato una vol
ta Non ne ho mai parlato 
male ma non dimentico 

Che cosa? 
Che alla Rai sono stato un di
soccupato di lusso Sono sta
to rimosso dalla vicedirezione 
del Tg2 e messo a disposizio
ne della direzione generale 

È stata questa la molla per 
il passaggio alla Fininvest7 

No Berlusconi mi ha dalo 
carta bianca per far nascere 
un telegiornale Per un gior
nalista e un occazione urne a 

E non avresti problemi a la
vorare fianco a fianco con 
Santoro, se trovasse da 
Berlusconi l'offerta che at
tende? 

Ho appena letto che avrei da 
to dello «scemo» a Fmilio Fe
de non e vero lo lavoro bene 
con tutti basta prendersi It 
misure Vale anche per Mi 
chele anche perché lui lavo
rerebbe a Italia I non a Cana 
le 5 

Torniamo alla concorren
za. Nella notte delle bombe 
ì tg Fininvest hanno strac
ciato quelli Rai... 

La Rai è lentissima te lo dice 
uno che e è stato undici anni 
Mi ncordo cose terribili quan
do era necessario fare delle 
edizioni straordinarie trafile 
burocratiche incredibili dal 
funzionano di servizio su su 
fino al direttore generale Ma 
per quel che riguarda quella 
sera bisogna anche ricordarsi 

no (.cinghi Valutazioni e oncn 
lamenti della stampa penali/ 
zano soprattutto questo tele 
giornale mentre - secondo 
1 indagine -continua un atteg 
gì amento favorevole nel ^<jn 
Ironli del Ig3 In particolare 
sul Igl pesa anche un testi i 
testa con il I g5 Per il primo 
critiche sulla qualità giornali 
stica sulla fruibilità del notizia 
no sull innovazione della for 
mula Perii Ig diretto da t-nn 
co Mentana che lo scorso gen 
naio ha festeggiato il suo pri 
mo anno il riconoscimento di 
aver rinnovato il modello tradì 
zionale di essere un giornale 
facile e gradevole in grado di 
soddisfare le esigenze elei pub 
blieo Un miglioramentei d im 
magine tale da pori ire i l igSal 
vertice della classifica alla so 
glia identificata come di alto 
prohlo» 

Lo sport, leggero v intag 
gio Rai sulla l"ininve«t ma tutti 
e due perdono quello «smallo 
conquistato nel 92 quando lo 
sport era diventato la nuova 
frontiera della tv F stato co 
munque nei mesi successivi 
che tra la tv pubblio ì e il grup 

pò di Berlusconi lo sport e tor 
nato ad essere motivo di pole 
miche il ealor bianco per il 
Giro d Italia prima poi per il 
Campionato Vedremo nella 
prossima indagine quanto so 
no risalile le «quotazioni del 
settore 

I vincoli politici. Una par 
te del! indagine riguarda i «Irat 
ti d immagine Ovvero cosa 
determina I immagine della 
zienda \ ' I primo trimestre 9'ì 
l immagine Rai 0* leggermente 
meno eondi/ionata dal tema 
dei vincoli politici rispetto il 
92 m i il risultato positivo e 
controbilancialo dalle critiche 
sulla qualità del prodoito so 
prattutto sulla gestione azien 
dale e sulla preoccuparne si 
tuazinne linanziana I immu 
gine della hninvest invece ò 
determinata esclusivamente 
dai suoi programmi mentre la 
dimensione aziendale (tanto 
importante e delicata per la 
RaO resta in ombra Ma i prò 
grammi - dice la ricerca - non 
garantiscono al gruppo di Ber 
lusconi un «profilo d immagi 
ne particolarmente brillante 

S Cor 

che un telegiornale snobbato 
come quello di Emilio Fede e 
I unico che ha la sede a Mila
no E che noi del TgS abbia
mo la ledazione a Roma al 
Palatino siamo equidistanti 
da San Giovanni e rial Vela-
bro mentre le troupe della 
Rai dovevano arrivare da Sa-
xa Rubra Insomma noi era
vamo obiettivamente favori 
ti 

Nessuna colpa della Rai? 
La Rai in questi anni ha sba
gliato gli investimenti Noi ab
biamo solo quattro mezzi sa
tellitari leggeri a Roma Mila 
no Bari e Palermo un investi 
mento non straordinario ma 
ben disposto sul territorio La 
Rai invece ha venti sedi regio 
nah ma non si e rinnovata in 
questo settore Cosi che i 
giornalisti non hanno I abitu
dine a lavorare con le nuove 
tecnologie la diretta la Rai la 
faceva solo da Montecitorio 

Mi sembra che sei partico
larmente ben disposto nei 
confronti della concorren
te pubblica, rispetto ad al
tri tempi... 

Non devo mica parlare male 
dei miei colleglli1 Ma se de
vo Quella sera delle bombe 
ero ali estero ho passato la 
notte al telefono con la mia 
reda7ione ma in tv potevo ve
dere solo il Tgl ebbene la 
collega che ha condotto quel-
I edizione io la rimanderei al
le elementari 

La nuova legge sull'emit
tenza privata, che è stata 
•cancellata» al Senato per 
mancanza di numero lega
le, avrebbe portato a otto le 
tv nazionali private Proba
bilmente a due le tv di Ber
lusconi. Tu che ne pensi? 

La legge Mammi non e la san 
tissima Trinità né un mistero 
della fede lo dicono tutti che 
va riscritta Ma non con picco
li colpi di mano di Rognoni 
Non ho difficoltà a pensare 
anche a un rapporto pa ' tano 
tra Rai e Fininvest con meno 
reti ma a chi conviene7 Se ci 
fossero imprenditori che bus
sano alla porta già ci sarebbe 
Telemontecarlo da acquista
re con il fallimento della prò 
pnetà In realtà la Fiat vende e 
non compra per De Benedet
ti non e certo il momento 
non ci sono imprenditori al-
I orizzonte pronti a quest im 
presa Vogliamo vendere agli 
stranieri7 Uno dei grandi 
problemi è Telepiu da fasti
dio 1 ombra di Berlusconi sul 
la pav-tv E allora perché non 
dire chiaramente che tutti i 
soggetti anche la Rai devono 
far parte di Telepiu7 Divente
rebbe uno sfoga'oio impor
tante per lo sport e il cinema 
e Rai e Fininvest potrebbero 
andaie ad un disarmo bilate 
ra le progressivo 

Una grande pax televisiva? 
Una grande tregua Quante 
sono It t\ nazionali' Sette7 E 
allora si potrebbe liberarne 
una a sera dall angoscia del-
I Auditel e a turno dedicare 
una serata ali informazione 
ali approfondimento Le tv a 
pagamento potrebbero avere 
il ruolo di sgombrare il cam
po dagli equivoci Sono que 
stioni su cui non bastano le 
semplificazioni bisogna con
frontarsi con i ragionamenti 
Anche sulla questione pubbli-
citina Per ora aspetto an 
eh io I annunciala conteren 
za nazionale sull inlormuzio 
ne 

Il direttore del Tgl scrive al Cdr 
«Non sono un lottizzato, dunque...» 

Longhi: «Via subito 
Al valzer d'autunno 
non voglio esserci» 
tm ROMA 11 direttore del Tgl 
Albino Longhi ha la valigia 
pronta Aveva accettato un in 
carico a tempo per un tele
giornale travolto dalla crisi 
con un direttore - Bruno Ve 
spa - sfiduciato dai suoi gior 
nalisti da mesi In un solo gior 
no il 3 febbraio scorso il Con 
sigilo d amministrazione della 
Rai accecò le dimivsioni appe 
na proposte da Vespa e incan 
co Longhi (vicedirettore gene 
rale dell azienda) di porta-e 
quella nave «verso il nuovo 
Ma sono passati sei mesi Mei 
frattempoècambiata la Rai 

Longhi é stato il primo a pre 
sentare le sue dimissioni al 
nuovo presidente dell izienda 
il super impegnato CI indio 
Dematte ne ha parlilo alla 
sua redazione in un discorso 
che sembrava ormai di coni 
miato Ora hi scritto al Comi 
tato di redazione Non e e 
niente di nuovo in quella lette 
ra - spiega Longhi - sono le 
cose che avevo detto in isseni 
blea la conlerma delle dinus 
sioni che ho presentato a De 
matte Ho scritto al Comitato di 
redazione per correttezza di 
rapporti Non e I addio illa re 
dazione saluterò i giornalisti 
del Tgl a settembre lix*ro 
quando il consiglio d arnmini 
strazione avrà preso le sue de 
cisioni-

M i questa lettera e* un lenta 
Ilvo di «accelerare la pratica ; 

«Non c e dubbio - risponde il 
direttore del Tgl - 1 miei tem 
pi sono diversi da quelli dell a 
zienda Non voglio essere 
omologalo il grande giro di 
valzer del tardo lutunnu 
quando verranno latte tutte le 
nomine La mia storia e diver 
sa [consiglieri lo stesso De 
malie hanno chiesto una con 
sulenza per il cambio di a,re 
zione7 «Un candidato' Ncssu 
no ha chiesto la ima opinione 
F poi - ride - non si diventa di 
rettori perdinttoereditario' 

«Quello di Longhi e senz al 
tro il percorso più chiaro più 
onesto capisco i suoi proble 
mi - commenta Giorgio Bai 
zoni seg'etano del sindacato 
dei giornalisti Rai - Lui non do 
veva rappresentare il nuovo 
ma accompagnare il I gì verso 
il nuovo E tra luci e ombre e 
quello i he ha fatto Ha già 
marcato 1<J sua differenza 11 
sindacato però attende I ap 
puntamento di ottobre «Il 2" 
agosto e* fissato un appunta 
mento con i vertici tziendali 
che ci devono indicare non 
tanto i nomi di nuovi direttori 
ma il disegno della nuova Rai e 
dei nuovi Tg 1 nomi verr inno 
dopo A meta settembre ivre 
mo due giorni di seminario 
per mettere a punto le nosfc 
proposte di norgmizzazione 
dell aziend i tene ndo presen 

te lesigenzi di contenimento 
de Ile spese espressa dal ( onsi 
glio per mela ottobre 1 azien 
da ha promesso il piano di ri 
strutturazione Capisco Lon 
gin ma ora la cosa più logica è 
aspettare» 

Per una volta tanto nel cor 
ndoi di Sa\a Rubra non e parti 
to il nioco delie-state del toto 
direttore -Non solo al Tgl -
eontinja Balzoni - anche al 
I g2 e .il 1 ni non si parla di uo 
mini m i si discu'e su cosa de 
ve essere il domale della tv 
pubblica E questi più che 
un ì notizn mi sembra una ri 
voluzione> 

fr i le novità dell estale an 
che le dimissioni di Eugenio 
Marcucu vice direttore di Te 
levideo da c i p o uf'icio stani 
pa del mmr'cro dei Lavori 
pubblici «Sono mollo conten
to delU de-eisione di Marcucci 
- prosegue il segretarie) dell I ' 
sigr il - Il problema delle col 
laborazioni esterne è uno dei 
più gravi dell azienda insieme 
i quello degli appalti Interferi 

se e ec^n la necessita di traspa 
ri uza dell azienda e anche 
nella nostra Carta dei doveri ci 
siamo dati norme precise Ln 
paio di mesi fa il sindacalo ha 
inche chiesto ili izienda di 
mandare una lettera a lutti I 
colleglli perche dichiarassero 
quili sono le loro collabora 
/ioni esterne non e ancora 
successo nulla Speriamo che 
li dimissioni di Warcucci 
smuov ino le aeque 

F lo stesso Marcucci a parla 
re della sua «incompatibilità' 
•C e una delibera del consiglio 
d amministrazione intervie 
ne infatti il vice direttore di le 
levideo - ma il discorso dei 
1 incompatibilità e più coni 
plesso Secondo me e i sono il 
menci tre ondizioni da coni 
Intiere quando si sottrae tem 
pò ali azienda quando si 
percepisce del denaro quali 
do la collaborazione influisce 
direttamente sul lavoro alla 
R il con I imposizione di servi 
zi Nessuno di questi era il mio 
caso perché ivevo accettalo 
di lare il capo ullicio stampa a 
titolo gntuito perché mi sem 
br.iva un impegno delicato in 
un momento come questo e 
un arricchimento prolevsiona 
le pagindomi persino i viaggi 
per uh spostamenti Per quel 
che ngu irda il tempo di lavo 
ro ci sarebbe piuttosto da fare 
un discorso sulla lottizzazione 
ix'rché io sono uno dei tre vi 
ce dueltori di lelevideo una 
testata d i e non Ila assoluta 
niente bisogno di tre vice io 
sono ill.i Rai dal G0 e in quel 
posto sono si ilo pregalo di an 
d in qtl indo ero vicedirettore 
al GrJ Insomnui non ci ho 
prò )no gu idagnuto niente 
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